

Message à l'attention des partenaires de l'ASBL Résinam

Chers membres du réseau,

Depuis sa création en 2018, l'ASBL Résinam a eu l'occasion de développer/soutenir différentes initiatives de soins intégrés sur le territoire de Namur/Profondeville :

- Case management ;
- Activité physique adaptée ;
- Ateliers « manger-bouger » ;
- Campagne de dépistage du diabète de type II en pharmacie ;
- Chèques santé ;

Ces dispositifs ont permis de valoriser la collaboration intersectorielle et multidisciplinaire. Nous avons ainsi eu l'occasion de collaborer étroitement avec différents acteurs :

- CHR/Saint-Luc/Saint-Elisabeth ;
- LUSS
- RGN ;
- APNL/OPHACO ;
- ASD/CSD/VAD ;
- ACSOL ;
- Clinique du Sport de Namur ;
- Province de Namur ;
- Ville de Namur ;
- CPAS de Namur ;
- Mutuelles ;

C'est fort de ce constat que l'ASBL a soumis un nouveau plan d'action au Pouvoir Subsidiant. Notre vision pour ces deux prochaines années sera influencée par ce principe :

« Préparer le futur plan interfédéral de soins intégrés en soutenant les collaborations intersectorielles et multidisciplinaires ».

L'ASBL aura désormais une approche populationnelle au sens large, elle veut soutenir les acteurs social-santé dans l'exécution de leur mission. Se connaître pour mieux collaborer est le constat relevé en 2022 lors des rencontres des acteurs de la 1^{ère} ligne d'aide et de soins et le forum des associations de patients.

Afin de continuer à mieux comprendre votre réalité quotidienne, nous travaillons déjà activement avec les Pouvoirs locaux et certaines initiatives réseau à l'établissement d'un diagnostic du territoire Namurois. Ce dernier a pour fonction de mettre en lumière les besoins de la population et la manière dont l'offre de soins s'articule autour d'elle.

Notre approche se voudra locale : nous proposerons des initiatives sur 5 zones regroupant les 46 quartiers de la commune de Namur ainsi que l'entité de Profondeville.

Concrètement, pour les prochains mois, plusieurs activités seront développées : un forum des acteurs social santé, une réflexion sur la détection des fragilités chez les + de 65 ans, une enquête auprès des citoyens et des professionnels, des rencontres thématiques inspirantes pour vos pratiques...

Nous tenons à vous remercier pour tous les échanges en 2022 qui ont permis de rédiger notre nouveau plan d'action. Nous sommes impatients de pouvoir continuer à mieux comprendre la manière dont le réseau namurois vit au quotidien.

Restez informés de nos prochaines échéances !

Pour le Conseil d'Administration,

Nicolas BAPTISTA,
Président du Conseil d'Administration.